

# MFC NEWS

医療法人社団 尊和会 Musashifujisawa Central Clinic



武蔵藤沢セントラルクリニック

糖尿病・甲状腺・内分泌

Tel:04-2901-8155

http://mfc-clinic.jp



看護主任の大堀です。ラーメンで有名な福島県喜多方市出身ですが入間市在住22年になりました。

当院では、今年の1月から木曜日午後「看護相談」を始めましたが、なかなかお時間を取れない患者様が多数いらっしゃいます。そこで今後は曜日にこだわらず、看護相談ができればと思っています。まずは各スタッフに気軽にお声をかけて下さい！

これからもどうぞ宜しくお願い致します。



看護師 大堀千鶴

## 山田先生の診察がスタートしました!!

やまだ よしふみ  
山田 善史 先生

S53年7月生まれ・東京都出身  
慶應義塾大学医学部卒業

ごあいさつ

糖尿病は体質の要素が強く、完治の難しい病気です。生涯の友として糖尿病とうまく付き合ひましょう。皆様の嗜好、生活習慣に合わせて無理なく続けられる糖尿病療養を目指します。糖尿病治療は十人十色！一病息災で健康に長生き！



◆実績◆

慶応病院内分泌代謝内科助教  
北里研究所病院腎臓内分泌内科勤務  
防衛医科大学校腎臓内分泌内科助教  
日本内科学会総合内科専門医  
日本糖尿病学会専門医

### TOPICS

## ～院長より～ 北九州と山口県西部旅行のご報告



北九州空港でレンタカーを借りて門司に行き、両親が満州から帰国した港と駅を感慨深く眺めました。幼少時、久留米に住んでおり、山口には関門橋を渡って行ったことを覚えています。今回は関門トンネルを通り長府の侍屋敷などを見学し、夜は博多に戻りました。天守閣は焼失しておりますが、福岡城跡・大濠公園の散策を楽しみ、午後は関門橋から本州西部を海沿いに走り、有名な角島で写真撮影。次いで松下村塾など、萩城下を見学しました。夜は旅館「萩本陣」に宿泊しましたが、大変素敵な温泉で感動しました。最終日は宇部山口空港をめざし、途中のカルスト台地である秋吉台、日本一の洞窟である秋芳洞を見学しました。来年の大河ドラマは萩が舞台だそうです。皆様もご旅行下さい。



### クリニックからのお知らせ

7日(木)午後～12日(火)

**休診**となります。

ご予約変更の際はご連絡下さい。

治験を実施しております。

ご活用ください。

### 教えて検査項目

骨密度測定検査 (担当:宮脇)

当院では超音波で踵骨の骨密度を測定しています。測定にX-線を使用しませんのでなたでも安心して測定できます。骨粗鬆症の一次スクリーニングを行うのに最適です。若年比(20才との比較)と同年比を求めて判定し、若年比70%未満で骨粗鬆症を疑います。